

Portada > **Baleares****ESPERAN SUPERAR LOS 15.000 VISITANTES**

Arranca la feria de la Ciencia en Palma

Actualizado jueves 17/04/2008 19:51 (CET)

EUROPA PRESS

PALMA.- La Feria de la Ciencia abre sus puertas en el Recinto Ferial del Aeropuerto de Son Sant Joan con la previsión de superar hasta el próximo 19 de abril los 15.000 visitantes que se contabilizaron en la edición del pasado año, después de que se haya doblado el espacio para este evento hasta alcanzar los 7.376 metros cuadrados en los que se ubican 97 stands.

La Feria, que se celebra entre este jueves y hasta el próximo sábado, bajo el lema 'Hacia el Museo de la Ciencia', fue inaugurada por el presidente del Govern, Francesc Antich, quien resalta que este evento supone un **"fuerte empujón" a todo lo que significa investigar y conocimiento**, que, según recordó, es una de las "prioridades" del Ejecutivo autonómico, debido a que sirve para "mejorar nuestros productos y nuestras apuestas en materia de salud y sostenibilidad".

El acto de inauguración, al que también asistieron el conseller de Economía, Carles Manera, y la consellera de Educación, Bárbara Galmés, coincide con **la visita de miles de estudiantes procedentes de Institutos de Educación Secundaria de Mallorca, que recorrieron los 11 expositores dedicados** a los espacios de la ciencia, 19 a la vida cotidiana, 9 a temas del universo, 10 a la tecnociencia, 23 a la naturaleza y la vida, 19 a temas de salud y 6 a ciencia y arte.

La Feria, organizada por las Consellerías de Educación y Economía, Hacienda e Innovación, en colaboración con la UIB, pretende simular el futuro Museo de la Ciencia de Baleares, para lo cual **se han creado diferentes áreas temáticas donde participan 14 colegios y asociaciones profesionales, 17 empresas y 5 administraciones públicas, así como 32 entidades pertenecientes a la UIB**, a centros públicos de investigación y tecnológicos, a la Red de Museos de las islas y a los Parques Naturales del archipiélago.

Este evento, que **se podrá visitar entre las 10.00 y las 20.00 horas, pretende estimular el desarrollo de la capacidad creativa y científica de los estudiantes**, potenciar la investigación y el trabajo en equipo a partir de experiencias sistematizadas, divulgar los conocimientos científicos y tecnológicos y ofrecer un espacio de intercambio de proyectos, experiencias e ideas entre los estudiantes, los educadores y la comunidad científica y tecnológica.

Asimismo, las Consellerías de Economía y Educación han convocado un concurso para seleccionar proyectos de centros educativos de titularidad pública, concertada y privada y



Una niña es la encargada de dar una lección sobre minerale al presidente y a la consellera de Educación (Foto: CAIB)

que está abierto a todos los niveles, es decir, desde Educación Infantil hasta Bachillerato y Ciclos Formativos.

Durante este año, **participarán 28 centros, de los cuales 23 se encuentran en Mallorca y 5 en Menorca**, mientras que los colegios de Ibiza y Formentera podrán participar en la edición de la Feria de la Ciencia, que se celebrará en Ibiza entre el 8 y el 10 de mayo.

El Govern ha puesto en marcha un servicio gratuito de autobús a lo largo de los tres días de la Feria, que partirá de Palma desde la dársena 1 de la Estación de autobuses hasta el aeropuerto y retornará durante toda la jornada aumentando su frecuencia el sábado.

Portada > **Baleares**



© Mundinteractivos, S.A.

Dirección original de este artículo:

<http://www.elmundo.es/elmundo/2008/04/17/baleares/1208441080.html>